

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

Fakultas Hukum
Program Sarjana Ilmu Hukum
Semester Ganjil 2019/2020

PERLINDUNGAN HUKUM ATAS FILM DI CHANNEL YOUTUBE TANPA IZIN OLEH PEMEGANG LISENSI HAK CIPTA ATAS FILM DITINJAU DARI UNDANG-UNDANG NOMOR 28 TAHUN 2014 TENTANG HAK CIPTA

Vania Inez Jovita
NPM: 1651050

ABSTRAK

Hak Cipta adalah salah satu bagian dari Hak Kekayaan Intelektual yang salah satu objek yang dilindungi berupa karya sinematografi. Film adalah salah satu objek hak cipta yang dilindungi yang terkatagori dalam sinematografi. Pelanggaran hak cipta menimbulkan dampak yang besar bagi pencipta atau pemegang lisensi. Perkembangan teknologi yang memicu terbentuknya pelanggaran baru seperti penayangan film di channel youtube. Youtube menjadi salah satu perantara terjadinya pelanggaran hak cipta pada penayangan film, oleh sebab itu penulis melakukan penelitian berjudul Perlindungan Hukum Atas Film Di Channel Youtube Tanpa Izin Oleh Pemegang Lisensi Hak Cipta Atas Film Ditinjau Dari Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 Tentang Hak Cipta. Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui upaya hukum yang dapat dilakukan oleh pemegang hak cipta atas filmnya yang telah di putar tanpa izin serta kebijakan youtube dalam menangani pelanggaran hak cipta atas penayangan Film tanpa Izin

Penelitian yang digunakan penulis penelitian normatif dengan menggunakan jenis data sekunder yang berupa Peraturan Perundangan-Undangan, Jurnal, Artikel hukum, sumber internet beserta kamus hukum dan kamus KBBI. Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data secara studi pustaka dengan metode kualitatif.

Upaya hukum yang dapat dilakukan oleh pencipta dan pemegang lisensi telah berupa Alternatif penyelesaian sengketa, Arbitrase maupun pengadilan. Pemegang lisensi berhak memperoleh ganti kerugian atas hak ekonomi dan dapat menuntut secara pidana serta dapat melakukan penutupan konten sesuai dengan kebijakan youtube. Youtube memiliki kebijakan berupa melakukan pemblokiran terhadap channel youtube dan memberikan sanksi bagi yang melakukan pelanggaran hak cipta.

Kata Kunci : *Hak cipta, Pencipta, Film, Youtube, Penayangan*